



ボランティアセンター ニュース

令和6年3月発行

大好評！学童ボラ



今年度より、いきいきボランティアの活動場所に学童保育が加わりました。邦楽愛好会の皆さんは琴や尺八の演奏を披露され、子供達に楽器にふれる体験を提供してくださいました。その他、昔あそびやバルーンアートを通じて交流を深めるイベントも行われました。

令和6年度講座開催予定

- * 4/18開講
傾聴ボランティア養成講座
- * 5/8開催
福祉教育ボランティア養成講座
- * 5/23開講
初級手話講習会
- * 時期未定
初級点字講座



2月28日、子育て支援ボランティア養成講座が行われました。保育園の先生を講師に招き、子供の発達に関するお話をうかがい、新しい手遊び歌を教えてくださいました。参加者は今後のボランティアに活かしたいと熱心に耳を傾けていました。

子育て支援講座開催

大盛況！ボランティア交流会



11月29日、ボランティア交流会が開催されました。ボランティアさん同士、近況を報告しあって交流を深めました。

今年度は学童でのボランティアに活かせるバルーンアート講座を行いました。はじめは風船が割れそうで、おっかなびっくりだった参加者でしたが、慣れてくると様々な作品が作れるようになり、楽しい時間を過ごせました。



ボランティア募集中



新型コロナウイルスが5類に移行して間もなく1年。様々なボランティアが再始動しています。特に下記活動に興味のある方、ご連絡をお待ちしております。

- ・ 困窘のお相手
- ・ 傾聴ボランティア
- ・ 工作・折り紙ボランティア
- ・ ちょい困サポーター(ゴミ出しなどの有償ボランティア)
- ・ 福祉教育ボランティア